

*La déclaration commune de la conférence sur l'Afghanistan souligne qu'une structure politique globale est la seule solution à la crise du pays.*

---



Téhéran, 28 octobre (RHC Lors d'une conférence tenue ce mercredi, les ministres des Affaires Étrangères de l'Iran, du Pakistan, du Tadjikistan, de l'Ouzbékistan et du Turkménistan présents à Téhéran et ceux de la Chine et de la Russie présents par vidéoconférence, ont abordé la situation en Afghanistan après la prise du pouvoir par les talibans.

À la suite de la réunion, les ministres des affaires étrangères des pays voisins de l'Afghanistan, ainsi que la Russie, ont publié une déclaration conjointe dans laquelle ils ont souligné qu' "Une structure politique inclusive et globale avec la participation de tous les groupes ethno-politiques est la seule solution aux problèmes de l'Afghanistan".

"La situation en Afghanistan ayant fondamentalement changé, les ministres des affaires étrangères ont insisté sur le soutien à la souveraineté nationale, à l'indépendance politique, à l'unité et à l'intégrité territoriale de l'Afghanistan et à la non-ingérence dans ses affaires intérieures" indique le communiqué.

Conformément au texte, les participants à la conférence ont également exprimé leur profonde préoccupation face à la situation sécuritaire, gouvernance, socioéconomique et humanitaire difficile en Afghanistan, soulignant que les États responsables des difficultés rencontrées dans le pays d'Asie

centrale doivent fournir d'urgence l'aide économique, de subsistance et humanitaire dont le peuple afghan a besoin pour assurer une transition stable de la situation.

Ils ont également exprimé le ferme soutien des pays voisins de l'Afghanistan à l'instauration de la paix et de la réconciliation nationale dans le pays et ont encouragé toutes les parties, y compris les Taliban, à poursuivre le dialogue politique et les consultations en vue "parvenir à la réconciliation nationale, à une solution politique durable et à la formation d'un gouvernement inclusif".

Ils ont également souligné la nécessité pour les organisations internationales et régionales, en particulier les organes principaux de l'ONU et les membres du Conseil de sécurité, de s'acquitter de leur responsabilité de résoudre la crise en Afghanistan.

Les ministres des affaires étrangères ont également condamné les attaques terroristes sous toutes leurs formes, y compris celles qui visent des groupes ethniques et religieux, en particulier les récentes attaques contre des mosquées chiites en Afghanistan.

Dans une autre partie de la déclaration, ils ont réitéré leur appel à la communauté internationale pour qu'elle maintienne un engagement positif à l'égard de l'Afghanistan et élabore une feuille de route à long terme pour promouvoir le programme d'engagement politique, d'intégration économique et de connectivité régionale. En outre, ils ont demandé que des mesures concrètes soient prises pour aider l'Afghanistan au milieu du COVID-19 afin d'enrayer la propagation du virus.

Source Hispan TV

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/275361-la-declaration-commune-de-la-conference-sur-lafghanistan-souligne-quune-structure-politique-globale-est-la-seule-solution-a-la-crise-du-pays>



**Radio Habana Cuba**